

感想

わたしは今まであまりお年よりに声をかけたり、した事がなかったけどお年よりの人は、私達と違って体が動かなかったり、病気になるていたりしてとても大変なんだなと思いました。私もこれからはそのようなお年よりに役立つような人になりたいです。考えた事

初めは介護福祉士ってどんな仕事かなって思っていたけどお年よ리를思っで思いやりがあるとてもすてきな仕事だと思いました。

お年よりの人は体が動かなくても手先が器用で習字や工作がとても上手です。すごいと思いました。改めて知った事

お年よりの人は病気などで家に帰れない事を初めて知って、とてもおどろきました。私達があたりまえにしている事もお年よりにとってはとても大変なのだと思います。

私が今回、学んだことは、お年よりの人や家族や友達を大切に、相手の気持ちを考えることです。

もしお年よりの人がこま、っていたら、助けてあげたりして思いやりをもつことが大切だと分かりました。

でも、おとしよりにをうしましたか？などを聞かなければ相手がびっくりするからなるべくこま、ていることをうかがってから助けてあげないといけないことが分かった。介護福祉士の人は、すごいなと思った。

友達、家族、まわりの人を大切にして、いきたいです。



今日の話をきいて、お年よりの人たちは、自由にくらしたいと思っているのに、自分では、働けない人もいるから、そういうときは、なにか困っていますか？と聞いて、そこに連れてい、てあげるとお年よりの方々は、うれしいのだと知りました。

そして、その思いやりのプロが、介護福祉士の人だと知りました。でも、プロではなくても、できることはあるから、道を歩いてい、て国、まいるお年よりの人がいたら、少しでも役に立つようなことをしようと思いました。

ありがとう
ございました。

介護福祉士になっ、てみたいと少し思いました。なぜかとい、と、私は友達も大好きだし、介護福祉士はカッコイイと思うからです。介護福祉士みたい、に、こま、っている人がいたら、助けたいです。そのために、学んだ事を生かしていきたいです。介護福祉士は努力や工夫をすれば、お年よりの人も元気になるし、ち、と、でも心も体も若返ることができるかもしれないからです。

川崎奇医大の方達は、豆かける時に「手をそえてあげる」ことができるのでいいな、と思った。

介護福祉士さんは、いつもえがおで明るいな、と思った。

介護福祉士もいい仕事だ、と思った。